

夏祭り花尻盛大に開催される!

花 尻 町内新聞

発行責任者 楠木忠司
編集者 廣報部

学区老人クラブ主催
グラウンドゴルフ
大会開かれる
花尻親和会上位独占す!

町内会・親和会共催
早朝グラウンドゴルフ
大会開催の模様

準備・後片づけに約210人が参加

7月27日は大変暑い日でしたが、予定通り6時20分、花火を合図に開会式が始まりました。6時30分頃から舞台での出し物が始まりました。また、夜店も6時頃から販売を行いました。時間が経つにつれて会場も盛り上がり、最後のもち・お菓子投げでは最高潮、一方、売店もほとんどの商品が売り切れ、大変好評でした。

午後9時40分頃には全ての日程が終わりました。当日の参加者は約900人でした

【夏まつりにご寄付を頂いた皆様方】

この度の夏まつり開催に当たり、次の皆様よりご寄付を賜りました。心から深く感謝申し上げます。(名前は順不同です)
☆西日本住宅サービス様 ☆サンヨー圧接様 ☆ネットヨタ岡山(株)花尻店様 ☆エステートセイワ様 ☆おかやま信用金庫様 ☆シュフレ花尻店様 ☆JA岡山 ☆カフェ・ド・ブル様 ☆カラオケ光月様 ☆(有)板野モータース様 ☆カープラザ花尻様 ☆(有)キシモト電器様 ☆西岡外科様 ☆おかやまネットワーク様 ☆黒住歯科様 ☆池田歯科 ☆高木石油 ☆ローソン花尻店 ☆矢木内科 ☆割烹 日吉丸様 ☆杉山整骨院様 ☆モリトウ内科様 ☆トムトム様 ☆リカーハウスフクダ様 ☆大内石油様 ☆瀬戸大橋温泉「やま幸」様 ☆明治牛乳 藤戸販売所様 ☆連合町内会長 板野忠様 ☆新福町内会様 ☆一井淳治様 ☆交際協会会長 木村俊夫様

【当日ご参加されたご来賓の皆様】

☆萩原市長 ☆逢沢衆議院議員 ☆佐藤県議会議員 ☆板野連合町内会長 ☆木村交際協会会長 ☆山田陵南小学校長 ☆片山虎之助総務大臣秘書 ☆他多くの方から祝電を頂いています

先般の6月29日(土)今にも降るかと思われた梅雨空のもと、陵南学区老人クラブ主催による「グラウンドゴルフ大会」が花尻ききょう公園で開催されました。8時20分、選手70名参加の開会式では陵老連の河本会長の挨拶に続いて、地元町内会を代表して楠木会長(同山市議会議長)のお祝いの言葉、則武審判長の審判上の諸注意があり、個人戦16ホールで熱戦が展開されました。11時には、全ての競技が終了し、入賞者、ホールインワン者には賞品が贈られ、また、当日の参加者全員に参加賞が授与され、次回の再会を近い解散しました。花尻町内のグラウンド使用というところで、花尻親和会の皆様には大変お世話になりました。尚、親和会の上位入賞者、ホールインワン者は次の通りです。



花尻親和会の皆さんが大活躍された陵南学区老人クラブ主催の「グラウンドゴルフ大会」でした

- 【入賞者】
- 優勝 谷勝政、準優勝 森本寿、3位 川上キミ、5位 長橋薫、7位 坂本敏郎、12位 太田武男、15位 則武康彦、特別賞 長橋初恵
- 【ホールインワン賞】
谷勝政、森本寿、川上キミ、長橋薫、坂本敏郎、長橋敏 (敬称略)

5月に開催予定の町内会主催のグラウンドゴルフ大会が雨天のため中止となり、どうするかを協議した結果、次のように行うこととなりました。多くの方のご参加を宜しくお願いします。

★日時 8月7日(水) 午前6時30分
★場所 ききょう公園
★ルール・申込・チーム編成については前回の通りとします。
★申込先・問い合わせ先 則武親和会長まで

夏祭り花尻

萩原市長も出席、即席の漫才をしました



夏まつり実行委員会代表して挨拶する楠木委員長

子ども達のビンゴゲーム

カラオケでは9組、13人が出場、
自慢の声を披露しました



住宅さんのちくわの演奏



太鼓をたたく6年生の子ども達



やぐらを囲んで語る6曲を踊りました

の

写

真

で

見

る



司会の普間さんと安田さん 子どもの部の抽選で1等を
当てた山内咲紀チャン

売店はどこも大にぎわい



吉本若手漫才ヨシンバが出演 子ども達によるバナナのたたき売り



挨拶する
逢沢衆議院議員と佐藤県議会議員



もち・お菓子投げは大盛況でした



町内会も売店を出しました

お宮拝殿の建設工事始まる 完成は10月上旬を予定

6/30(日)には宮総代、町内会・親和会代表者が出席し地鎮祭を行う

建前は8/8(木)に実施 寄付金集めは8月より行います。ご協力をお願いします

秋まつりに併せ落成式(10/12を予定)をお宮で行います お楽しみに!

お宮拝殿の地鎮祭を行う

6月30日(日)午前10時30分よりお宮拝殿の地鎮祭を行いました。前日からテントや机、椅子を宮総代さんで行い、当日野菜などの飾り物をしました。

当日、雨の確率70%という予想でしたが、地鎮祭を行う頃には雨も上がり、足下は少し悪い状態でしたが、ビニールシートやござを敷き地鎮祭に備えました。

地鎮祭には小山宮司さんを迎え、神事が始まりました。修祓の儀、祝詞奏上、四隅のお祓い、蹴入れ、玉串奉奠と続き、最後に

一礼して約40分で神事は終わりました。

その後、乾杯し、しばらくお宮で雑談、12時には散会しました。

この度の地鎮祭で珍しいことが起こりました。それは神事には欠くことのない「梅」に甘露(かんろ)ができたことです。宮司さんに言わせると、「このような甘露ができることは滅多にない」「神様が喜んでいらっしゃるよ」「お宮での神事以外はできない」とのことでした。

※甘露とは榊の葉に水玉ができる現象です。その水玉が甘いので甘露と言われているそうです。



小山宮司さんをお招きして行われたお宮拝殿の地鎮祭、宮総代を初め18人が出席しました



拝殿の基礎工事も終わり、建前(8月8日(木))を待つばかりになっているお宮の拝殿建設

拝殿の完成は10月上旬の予定 落成式は秋まつりに併せ10月12日(土)の午前中にお宮で行う予定です

拝殿の建設が8月8日(木)から始まります。当日の建前にご都合の付く方はご出席をお願いします。なお、工期は約2ヶ月10月上旬には完成の予定です。

また、今年の秋まつりを10月12日(土)・13日(日)の両日で行うこととしています。前日の13日の午前10時(予定)から通常の神事と合わせて、町民の方のご参加を頂き、簡単な落成式を行う予定です。

詳細については後日お知らせします。8月から拝殿建設の伴う寄付金を徴収いたします。ご協力を宜しくお願いします。既にご承知のようにお宮拝殿の建設は町民のご寄付によって行います。8月より町内会役員の方からご寄付のお願いをさせていただきますので、ご協力をお願いします。なお、期間は概ね2ヶ月間といたします。

精霊送りのご案内

今年の「精霊送り」は例年通り、8月15日(木)に行われます。例年と違うのは終了時間が30分早くなりました。(午後6時30分より8時30分まで)時間厳守をお願いします。もう一つの相違点は受付を今までは市職員で行っていましたが、今年から町内会で行うこととなりました。

吉備・陵南まつり

8月3日(土)に開催 雨天の場合は4日 本町の方で抽選券の必要な方は楠木会長まで連絡下さい

今年も「吉備・陵南まつり 納涼盆踊り大会」が8月3日(土)午後6時30分頃から始まり、恒例の抽選会は午後8時45分から始まり、(抽選券は本部席の抽選箱に午後8時30分までに入れて下さい)

なお、抽選券は各ブロックで配布していますが、本町は楠木会長で預かっています。ご希望の方はご連絡下さい。